
 

神田 憲雄 会長 

 

今日は第２回目の例会です。正直なところほっと

しています。今、私の頭の中はロータリー８０％、

仕事１０％、プライベート１０％です。今まではロ

ータリーとプライベートが逆でのんびりしていた

のですが。今まで会長職と言うのは遠目で見ていま

したが、実際は大変です。いろいろ他クラブを訪問

し、苦手なスピーチはあるし、地区とか他クラブで

は初対面の人ばかりだし、どちらかと言うと人見知

り？タイプの私にとって緊張の連続の１週間でし

た。おかげさまで身の細る思いで、顔と頭と体(体

重)のバランスがよくなったような気がします。た

だ、今まで話が出来なかった方などといろいろお話

が出来て楽しかったです。 

その中で自分の思いを正確に伝え、大勢の皆さん

の前でスピーチをするという重要性を感じました。

そのようなこともありまして今年度は皆さんにミ

ニ卓話提唱してゆきたいと思います。 

 

吉田 宏一 幹事 

 

◇ 活動計画書原稿を未提出の方は至急ＦＡＸあ

るいはメールで事務局まで提出ください 

◇ 今期分の会費未納の方はお早めにお願いしま

す 

◇ 訃報です。高山ＰＰの奥様のご母堂様 詳しく

は皆様のところへＦＡＸしてあります 

◇ これから８月にかけて各種地区セミナーがあ

りますので担当の方は必ず出席してください 

◇ ホテルニューオータニ幕張様からお中元をい

ただきました。 

 

 

国 際ロー タリー 会 長 Ray Klinginsmith 

第２７９０地区ガバナー 織 田  吉 郎 

第３分区Ａガバナー補佐 宇 佐 見  透 

会長 神田 憲雄 

幹事 吉田 宏一 



 

親睦活動委員会        武田委員長 

 

夏です！皆様はＦＡＸ等でご連絡が行っていると

思いますが、恒例の納涼家族例会が８月９日(月)

１８：００開催されます。納涼屋形船です。 

当日は１７：４５頃までに集合です。地図は後ほど

おくります。会費は一万円(会員は徴収済) 小・中

学生は５千円 未就学児は無料です。服装はご自由

に。締切りは８月１日 

■ 千葉西ＲＣ納涼例会参加のお誘い 

８月７日(土)東天紅 １８：００ ２３Ｆ 

会費は一万円です 

■ ワンダラー会 ９月１２日(日)真名ＣＣ 

 

浦安ベイＲＣ認証状伝達式出席報告 

加藤 隆 会員 

 

６月２８日に浦安ベイＲＣ認証状伝達式に行っ

てまいりました。久々の新クラブ誕生でしたが、盛

大に行われました。 

 

内容は活動計画書参照 

会長エレクト 宍倉 壽夫副会長 

 

 

会員増強・会員維持委員会 

会員選考・職業分類委員会 飯田 功委員長 

 

 

出席推進委員会   吉田 朋令会員 
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クラブ管理運営委員会 初山 武美委員長 

 

 

 

岩田 和榮 会員 

 

先日ナムソルＲＣへ行った続編を話します。当日

の雰囲気は私も初めてだったのですが。開始早々な

にやらハングルで話が始まりました。ハングルは多

少わかりますが、私の普段使っている範囲の内容で

はなかったのでほとんど解りませんでした。全体の

雰囲気は非常に家族的で、外部のお客様は我々含め

て５名程しか居ませんでしたが、家族の方が参加し

ておりました。和やかさを感じました。会長交代式

ではありますが、笑顔が絶えなく堅苦しい部分は感

じられませんでした。神田会長も常々そのようなク

ラブにしたいようなことを言っておりましたので

私もサポートして行きたいと思います。 

曽我 浩 会員 

 

私も先日五福ＲＣ会長交代式へ行ったときのこ

とを話します。皆さんも聞いたでしょうが、昨年の

八八水害の現場に行きました。そのとき８０歳のお

ばあさんが傘を挿しながら日本の古い歌を歌って

いたそうです。昔覚えたのでしょうが、６５年以上

も前に覚えた歌をまだ覚えていたのを寒心いたし

ました。よく聞いたらその歌を教えてくれた日本人

は兵隊に行ったきり帰ってこなかったそうです。 

皆さんと楽しく行ってきましたが、先日貴乃花親

方が「親方とおかみさんに話せないようなことはす

るな」と言っていましたが、私も女房と仲間に話せ

ないようなことはしてきませんでした。 

 

 

佐藤 会員 7/10(土)金沢・東尋坊・兼六公園に行

ってきました。 

池田 会員 会長・会長エレクト・幹事・各委員長

さんよろしくお願いします。 

岩田 会員 前回結婚祝の花束ありがとうござい

ます。 

飯田 会員 お小遣いを節約して入れました。 

神田 会員 各委員長さんよろしくお願いします。 

 

計 ４６,０００円 

累 計 ￥１７１,０００円 
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